

	Association loi 1901 d'intérêt général de Protection Animale	L'HOMME ET SON CHIEN BP 50044 28131 PIERRES Cedex Dominique MARCHIONI 06 77 31 50 90
L'Homme et son Chien - La Bande à Basile <i>Nous transformons votre argent en bonheur !</i>		facebook.com/Association.LHommeEtSonChien www.lhommeetsonchien.com



Je suis **Dominique MARCHIONI**, la présidente-fondatrice de L'Homme et son Chien, j'ai 65 ans et je consacre TOUT mon temps à mon Association créée le 24 août 2009.

J'aime vraiment les animaux, et les chiens en particulier, depuis toujours. Déjà, toute petite, je ne voulais pas manger de viande, ça me dégoûtait. Je passais des heures à table devant mon assiette, jusqu'à ce qu'on me dise que je pouvais me lever. Nous vivions à l'étranger et nous changions de pays tous les 2, 3 ou 4 ans. Mes parents avaient pour habitude de prendre un chien et de le donner à des connaissances au moment de partir...

Le drame de ma vie s'est produit en 1972, je n'avais alors que 12 ans, j'habitais depuis 4 ans à Séoul en Corée du Sud. Au moment de quitter le pays, mes deux chiens sont restés là-bas, dans un pays où l'on mange les chiens... mes parents, comme à leur habitude, refusant de les emmener. J'ai été traumatisée et marquée à vie par les abandons et le devenir de mes deux chiens. Cette blessure ne guérira jamais. Je pleure toujours quand je pense à eux, 50 ans après. A cette époque, j'ai décidé d'être totalement végétarienne car je refusais de manger mes amis les animaux, j'ai imposé cette décision à mes parents. Depuis plusieurs années, je suis végane, en accord avec mes idées, car comment peut-on dire qu'on aime les animaux si on en mange ? C'est absurde !

En 1987, je suis entrée dans la Protection Animale comme on rentre dans les ordres. Je passais tous mes week-ends dans les refuges à nettoyer les box, à m'occuper chiens, à gérer les adoptions et faire les pré- et post-visites. En fonction de mes déménagements, j'ai connu deux refuges. Au moment de ma vie où j'ai pu me permettre d'arrêter de travailler, j'ai créé ma propre Association : L'Homme et son Chien, qui est dans sa 17^{ème} année d'existence. C'est une association de Protection Animale loi 1901 d'intérêt général, oeuvrant en France et dans le monde, depuis le 24 août 2009.

Le 25 juin 2011, Basile entre dans l'Association et dans ma vie, il y restera, malheureusement, moins de 2 ans, mais marquera à tout jamais ma vie et celle de l'Association, d'où le deuxième nom La Bande à Basile et sa photo dans le logo, le jour de son arrivée. Basile c'est l'âme de L'Homme et son Chien.

L'Homme et son Chien a sauvé plus de 1500 chiens, une centaine de chats, 16 vaches laitières qui partaient pour l'abattoir, 2 ânes, 3 poneys, 2 chèvres et 1 mouton.

Nos sauvetages chiens viennent d'un peu partout : France (beaucoup à La Réunion), Roumanie, Tunisie, Maroc, Egypte, Espagne, Bosnie, Chine et Chypre.

L'Homme et son Chien c'est de nombreux sauvetages mais aussi des actions de soutien à des refuges en difficulté dans le monde.

Mars 2022, la guerre sévit en Ukraine, L'Homme et son Chien lance une collecte pour acheter des croquettes afin de soutenir les Associations sur place et certains particuliers qui nourrissent les chiens de la rue : 7 tonnes de croquettes ont été achetées à la frontière roumaine et distribuées via une association italienne de confiance.

Mai 2022, nous avons volé au secours d'Eugenia et de son refuge au Nord de la Roumanie, à la frontière de l'Ukraine : nourriture sur plusieurs mois pour 106 chiens et 107 chats et campagne de stérilisation.

Août 2022, grâce à une généreuse donatrice, nous avons pu littéralement sauver un refuge au Nicaragua en achetant 50 % du terrain sur lequel il était implanté, les fonds de l'autre moitié étant apportés par une association Suisse. Ainsi, Karla et ses 120 animaux ont évité l'expulsion dans les rues de Managua. Nous avons également fourni des tonnes de nourriture, ainsi que des vermicides pour tous.

Novembre 2022, L'Homme et son Chien lance l'opération « Une niche pour Noël » pour le refuge de Valeria en Roumanie qui s'est traduite par la construction de 120 niches, solides et pratiques (toit ouvrant) offrant un abri et un peu de chaleur à de pauvres chiens qui tentaient de survivre dans le froid glacial de l'hiver roumain (certains mouraient de froid chaque année). Nous avons également offert des centaines de kilos de croquettes.

Septembre 2023, 500 couvertures ont été achetées en Egypte pour apporter un peu de chaleur aux rescapés dans le refuge de misère d'Halla dans la banlieue du Caire. Nous avons également acheté de la nourriture pour ces pauvres misères qui ne mangent pas tous les jours et fourni des vermicides.

2025 aura été tunisienne pour L'Homme et son Chien. Résumée en quelques mots cela donne : un refuge, en détresse totale, sauvé, 357 stérilisations, des travaux d'aménagements pour le bien-être des occupants, des dizaines de niches achetées, des tonnes de nourriture englouties, une cinquantaine de sauvetages dont une partie déjà rapatriés en France, et de nombreux rescapés toujours en pension en Tunisie. Cela représente un budget conséquent et des frais de pensions très lourds.

Vous avez maintenant une petite idée de ce que nous faisons et nous ne sommes que 2 en tout et pour tout !

Nous ne disposons pas d'un refuge, j'ai horreur des chenils, mais d'une petite maison d'accueil, La Basilière, à l'orée du Perche, dans la région de Senonches 28250. Danielle, depuis 3 ans et demi, s'occupe au quotidien de nos petits protégés. Par ailleurs, nous fonctionnons avec des Familles d'Accueil mais nous n'en avons pratiquement plus car elles ont adopté les chiens qu'elles avaient en accueil, et tant mieux, mais, en même temps, elles ont arrêté de nous aider.



Nous sommes en recherche de familles d'accueil fiables

Je suis en charge de tout l'administratif de l'Association, de la communication : page Facebook, Newsletter, mais aussi de la comptabilité, ainsi que des sauvetages et des adoptions, de nos actions et de nos protégés à l'étranger, en relation avec les vétérinaires et les pensions, des familles d'accueil, etc. En plus de gérer tout ça, il est important de penser, en permanence à faire rentrer des fonds pour pouvoir prendre soin de tout ce petit monde et poursuivre nos actions. **Les besoins sont importants et les dons limités.**

Nous sommes en recherche de dons en permanence

Tout cela demande beaucoup d'énergie et beaucoup de volonté. Cela nécessite aussi d'être solide moralement face à la maltraitance et aux tortures perpétrées sur les animaux, dont le niveau de cruauté est en constante augmentation mais toujours aussi peu réprimée... Ainsi va la vie du protecteur animalier, dure, déprimante et avec si peu de récompenses en retour du travail fourni. Il faut, pour "réussir" et pour durer être opiniâtre et, sans aucun doute, passionné ! Ça tombe bien, j'ai une volonté à toute épreuve, même si parfois, il y a des moments de déprime. Il est difficile d'encaisser tout ce que l'on voit au quotidien et qui dépasse l'entendement. Je suis en permanence confrontée à l'inconscience de nombreux de mes concitoyens, qui prennent les animaux pour des objets et même pour des déchets, quand ils ne les torturent pas, dans l'indifférence générale des dirigeants de ce pays. La société se dégrade au fil du temps et ce sont toujours les animaux et, en particulier les chiens, qui trinquent !

Nous sommes en recherche de bons adoptants

Trouver des donateurs, de bons adoptants et des Familles d'Accueil n'est pas chose facile, bien au contraire. Aussi, j'ai besoin de votre aide à tous, vous qui aimez nos amis les chiens, pour que nos sauvetages soient plus nombreux et les bonnes adoptions aussi, pour qu'il y ait moins d'abandons, pour qu'il y ait moins de maltraitance, pour qu'il y ait un minimum de respect des autres êtres vivants, pour inculquer aux enfants l'amour des animaux, au moins des animaux de compagnies..., pour qu'il y ait un microscopique petit morceau de la planète où la vie de ces pauvres êtres sans défense soit douce, pour que nous la partagions en paix, sans violence, sans égoïsme, sans inconscience, sans cruauté, avec respect, nous qui sommes finalement bien peu de choses, juste pour être un tout petit peu... humains ! **Soignez généreux, faites des dons ! Votre argent sera transformé en bonheur, on s'y engage !**

REJOIGNEZ-NOUS ! AIDEZ-NOUS ! MERCI D'AVANCE !

Pour les dons, vous pouvez envoyer un chèque libellé à l'ordre de L'Homme et son Chien à :

L'Homme et son Chien BP 50044 28131 PIERRES Cedex

vous pouvez également faire un don ponctuel ou mensuel par Paypal (lhommeetsonchien@gmail.com)

ou encore un virement bancaire ponctuel ou mensuel, RIB sur demande par mail (lhommeetsonchien@gmail.com)

Vos dons sont déductibles de vos impôts à hauteur de 66 % et dans la limite de 20 % de votre revenu imposable.

Chaque donateur reçoit notre Newsletter par mail.

Vous pouvez aussi parrainer un de nos protégés, en accueillir un en famille d'accueil ou toute la vie (FALD) ou l'adopter !

Plus de dons = plus de sauvetages ! Plus d'accueils = plus de vies sauvées !

Vous pouvez aussi nous offrir des croquettes. Nous ne donnons que des croquettes de qualité à nos protégés.

Tous les chiens porteurs de handicap mangent des croquettes Mobility : Hills J/D Mobility Moderate calories, notamment pour nos tripatouilles ou des Ownat Mobility (un peu moins coûteuses), les autres chiens mangent des Ownat au poulet

Vous pouvez aussi offrir des vermifuges (Milpro ou Drontal, en clinique vétérinaire) ou des pipettes antiparasitaires Advantix

Quelle que soit sa forme, merci pour votre générosité !

Venez partager avec nous sur Facebook : facebook.com/Association.LHommeEtSonChien

Consultez notre site internet : www.lhommeetsonchien.com